



## Gemeinde unternimmt „Allgäu-Aktiv-Woche“

Zum ersten Mal hatte die evangelische Kreuzkirchengemeinde im Juni eine „Allgäu-Aktiv-Woche“ als Freizeit angeboten. 17 Erwachsene – nicht nur aus der Gemeinde – nahmen teil und erlebten in Gunzesried ein buntes Aktivprogramm mit verschiedenen Möglichkeiten, das Allgäu zu erforschen. Es gab Wanderungen sowie Städte- und Rad-

touren. Morgens und abends erfolgte ein geistlicher Impuls. Zudem wurde gemeinsam gekocht, gewandert und Rad gefahren. Es gab viel Zeit für Gespräche, die dazu dienten, einander besser kennenzulernen. Idylle pur: Geweckt wurden die Teilnehmer morgens von Kuhglocken. Alle freuen sich bereits auf eine Wiederholung. GÖR/FOTO: RAINER BIEN